

# **LA INVESTIGACIÓN EN LA**

## **UPEL-MARACAY**

Una vez más, las páginas de PARADIGMA sirven de medio para que la comunidad académica de la UPEL-Maracay proyecte los logros de su quehacer investigativo que se produce en su seno más allá de las fronteras institucionales. De este modo, se contribuye a hacer visible la productividad de nuestros investigadores.

En esta edición, PARADIGMA se enorgullece en servir de vocero para que un importante número de nuestros académicos de a conocer los hallazgos fruto de su hacer profesional, rinda cuenta de lo que ha sido su labor como promotor de acciones investigativas, o ponga de relieve la trascendencia de actividades que, de otro modo, correrían el riesgo de pasar inadvertidas.

Es así como hemos dado cabida al reporte de la investigación llevada a cabo por la profesora Herminia Vicentelli y la Licenciada Marina de Alvarez, destacadas miembros de nuestro personal académico emérito, quienes nos informan acerca del perfil socioeconómico y académico de quienes aspiraron a cursar estudios en la UPEL-Maracay durante el proceso de admisión correspondiente al período 96-97.

También hemos incluido los resultados del estudio técnico correspondiente a una Prueba para evaluar destrezas orales, corporales y gestuales en aspirantes a la especialidad de Educación Preescolar en la UPEL-Maracay, llevado a cabo por la joven psicóloga Luisa Sandia, miembro distinguido del personal docente del Programa de Educación Preescolar.

Además, hemos dado espacio para que la profesora Aracelis Arana y el profesor Carlet Martínez, integrantes del personal académico adscrito al Departamento de Biología, reporten los resultados del su diagnóstico de las actividades de investigación realizadas por los profesores de ese departamento.

Igualmente, la profesora Aracelis Arana rinde cuenta de los logros alcanzados a partir de las temáticas desarrolladas por quienes protagonizaron el Ciclo de coloquios que la referida profesora organizó como parte de su gestión al frente de la Coordinación Departamental de Investigación del Departamento de Biología.

Así mismo, nuestra revista ha sido espacio propicio para que el Sociólogo Edgar Balaguera, Coordinador del Núcleo de Estudios Epistemológicos del Departamento de Ciencias Sociales, reseñe los pormenores del 1er Seminario de Investigación Transdisciplinar: Problemas, Tendencias y Producción de Pensamientos Novedosos en el Mundo Actual, con el cual se inaugura una interesante propuesta para el desarrollo de estudios de cuarto nivel.

Finalmente, reiteramos nuestro compromiso de ser espacio permanentemente abierto para que nuestros investigadores compartan los saberes que generen a partir de su tesonero y laborioso esfuerzo intelectual.

**El Consejo Editorial**